

INTENDENTE DE MAGALLANES:

“DC Ofreció Mucho, Pero No Hizo Nada”

● “La obra del actual gobierno ha sido en beneficio de los magallánicos y no de un partido político”, dijo.

PUNTA ARENAS (Francisco Eterovic).— “La obra de este gobierno es inmensamente significativa y ella se ha hecho en favor de los magallánicos y no en beneficio de un partido político determinado”, dijo en rueda de prensa el Intendente de Magallanes, mayor general Claudio López Silva, refiriéndose a declaraciones del ex senador D.C. Alfredo Lorca, quien destacó aquí la obra de seis años del ex Presidente Frei y de la D.C.

“Todo el mundo recuerda que este partido ofreció mucho y no realizó nada”, agregó.

Junto con destacar la gestión del



General López

ex Intendente en la época de Frei, el abogado e historiador Mateo Martinic, agregó López Silva: “Estoy convencido que trató de hacer una labor fructífera para la región, porque lo conozco, pero lamentablemente muchas de esas cosas y gestiones cayeron en el vacío, porque no tuvieron la respuesta necesario del gobierno central”, dijo el Intentente.

“La labor efectiva desarrollada en beneficio de esta región durante el gobierno del Presidente Frei fue bastante pequeña y no le llega a los talones a la obra inmensa que se ha hecho durante este período”.

Citó obras como la construcción de la planta de Metanol, que ya lleva un 65% de avance; el proyecto de amonio urea; la pavimentación del camino a Puerto Natales, la capital de la provincia de Ultima Esperanza; y el puerto. Dijo: “Probablemente, además de un puerto comercial, vamos a tener un puerto pesquero”.